

ESPECIAL PARA "COMPAÑERO"

NOTA EXCLUSIVA DEL M. N. R. "TACUARA"

ANTE LA DETENCIÓN de numerosos compañeros, acusados de haber participado en el asalto al Policlínico Bancario, el MOVIMIENTO NACIONALISTA REVOLUCIONARIO TACUARA, integrante de la JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA, cree necesario hacer llegar a la masa peronista y al pueblo de la República, algunas reflexiones políticas, sobre la crisis total en que se debate el sistema colonial-capitalista en nuestra Patria.

"Esta es la hora de los pueblos"—ha dicho el general Perón— y las tres cuartas partes de la humanidad, que hasta ayer vivían en el hambre, el atraso y la miseria, hoy no aceptan resignadamente el sistema de opresión colonial ejercido por las grandes potencias imperialistas, ni la farsa de una independencia ficticia, que no significa una auténtica liberación nacional y social. Millones de hombres y mujeres de Asia, África y América latina luchan por conquistar la patria para sus hijos; millones de seres sin distinción de raza o de color prefieren morir antes que retroceder ante los ejércitos del imperialismo, y vemos cómo la lucha masiva de los pueblos en armas es más poderosa que la tecnología armamentista de las metrópolis. Las masas son invencibles cuando toman conciencia de su fuerza y se ponen en movimiento para enfrentar a sus enemigos hasta sus últimas consecuencias. Y esto es algo que está ocurriendo aquí, hoy, en nuestra querida Argentina, donde ocho años de persecución política contra el pueblo peronista y sus mejores cuadros de activistas, no consiguió domesticar su voluntad revolucionaria inquebrantable. De nada valdrá, entonces, que hoy

todo el enorme engranaje propagandístico del sistema se vuelque en su totalidad contra una de las organizaciones revolucionarias del pueblo. De nada valdrá que las usinas psicológicas del régimen —radios, televisión, diarios y todos los grandes emporios "serios" de información— quieran hacer del MOVIMIENTO NACIONALISTA REVOLUCIONARIO TACUARA (M. N. R. T.) "una banda armada de asesinos de ideología extremista", como la califican.

Los diez valientes que hoy pagan con la cárcel su militancia revolucionaria al servicio de las masas explotadas, tienen plena conciencia de la causa en que están jugados. A ellos no les llega entonces la anestesia de la propaganda ni la hipócrita moralina de los delincuentes que hoy usurpan el poder político.

A los trabajadores tampoco les llega la patraña. La clase trabajadora, el Movimiento Peronista, tiene perfecta claridad de quienes son sus aliados y quienes sus enemigos. La maravillosa intuición de nuestro pueblo y ocho años de experiencia, en un constante accionar y tomar conciencia, constituyen anticuerpos invencibles contra el intento de reconización imperialista. La clase obrera argentina, por constituir la clase social que crea nuestra riqueza nacional, por ser mayoritaria y la más castigada por el actual sistema de explotación, está naturalmente consubstanciada con la realidad del país, en este caso una realidad objetivamente revolucionaria.

Es en los sectores de clase media en los que está arraigada profundamente la deformación de un liberalismo caduco,

El Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara ha hecho llegar a nuestra redacción, una nota en la que puntualiza su posición frente a la represión de que son víctimas varios de sus militantes, demostrando el carácter político de las razones invocadas por el gobierno y acusando al régimen por la violencia desencadenada. Manifiestan también su decisión de incorporarse al Movimiento Mayoritario.

y es precisamente a esa clase media a la que habrá que nacionalizar e incorporar a la Revolución Nacional. Y es este sector social el que hoy se siente "indignado" o espantado por los actos de "grupos extremistas", sin entender nada del trasfondo histórico que se está jugando. A la clase media, sí, le llegan los efectos del bombardeo psicológico contra el M. N. R. T. a través de la pasquinería del sistema.

Los que en cambio dirigen esta GUERRA POLITICA contra nuestra organización saben perfectamente de qué se trata. El Estado Mayor del Ejército, titeres argentinos de la estrategia contrarrevolucionaria dictada por el Pentágono Norteamericano, entienden muy bien que los 10 PRISIONEROS DE GUERRA que tiene como rehenes pertenecen al ejército del pueblo. Por eso no se trata aquí de "esclarecer el EPISODIO del asalto al Policlínico" y detener a sus "autores materiales"—como un procedimiento policial con final feliz— sino de exterminar toda una organización que EXPRESA LA VIOLENCIA DE LAS MASAS. La captura recomendada del compañero JOSE BAXTER, no sindicado por la propia prensa del régimen como participe del asalto al policlínico, y la persecución contra otros militantes del M.N.R.T., sirven como testimonios irrefutables que lo que se discute no es un episodio "policial", sino el Poder Político del país.

El descubrimiento de que el

asalto al Policlínico Bancario fue obra de "TACUARA" comovió —dijeron los diarios— a todo el país. Nosotros aceptamos que la superestructura que sostiene al régimen pasó de un estado anímico a otro, como todo andamiaje que se asienta sobre bases falsas. Del estupor a la histeria, todo era cuestión de horas. La fanfarría tuvo piedra libre para enriquecer las truculentas crónicas policiales alrededor del hecho. Pasados los primeros vahidos, un denominador común volvió a unir al coro de la prensa: el "espanto" y los editoriales clamando represión. La supuesta violencia utilizada en el procedimiento fue cuidadosamente subrayada de manera uniforme por todos los medios de difusión. Conviene entonces extendernos un poco en algunas consideraciones sobre la VIOLENCIA. La violencia no es engendrada por TACUARA —que sería mucha pretensión—, ni por el pueblo argentino, sino que ningún pueblo del mundo pasa a la violencia por la violencia misma. El conservadurismo innato de la condición humana hace que el hombre rechace por principio la violencia y la utilice como recurso extremo.

La violencia es engendrada por el sistema capitalista como

desarrollo natural de defensa de sus intereses y constituye la esencia misma del imperialismo para su expansión y conservación. Es el instrumento final con que se defiende todo un sistema basado en la explotación del hombre por el hombre. Cuando la filosofía del liberalismo —"democrático, occidental y cristiano"— chocea con los intereses de los monopolios capitalistas, se abandona la "dialéctica" y se recurre a la fuerza. En última instancia, una sociedad basada en la injusticia no tiene otro camino que utilizar la violencia, cuando los explotados —siempre los más— toman conciencia de sus derechos y de su fuerza.

La historia nos enseña que las porciones de libertad que los pueblos fueron obteniendo a lo largo de la lucha de la humanidad, fueron todas conquistadas, nunca regaladas. Ninguna vieja sociedad dio paso a otras formas de organización económico-jurídica, sin pelear hasta el final. ARGENTINA, INDOCHINA y AMERICA LATINA tienen experiencias recientes que corroboran la tesis. Por su parte, el PUEBLO ARGENTINO también viene recorriendo su experiencia desde septiembre de 1955, cuando el gobierno peronista, expresión mayoritaria de las masas, fue desalojado del PODER por medio de la VIOLENCIA. Desde entonces hasta ahora asistimos a gobiernos de FUERZA, que disfrazan —o intentan disfrazar— su condición de casta privilegiada con sutiles o gro-

seros —según la conveniencia del momento— métodos de FRAUDE. Los fusilamientos del 9 de Junio, la falsa opción a que se obligó al pueblo el 23 de febrero de 1958, la implantación anticonstitucional del ESTADO CONINTES, la anulación de los comicios del 18 de marzo, y finalmente la ridícula parodia del 7 de julio, son placas radiográficas de la fuerza suplantando el derecho del pueblo, de cómo se arrincona y se violenta a las masas, para sostener un sistema de explotación, que contradice de manera flagrante los propios "principios" que dice sustentar.

Los innumerables "casos" (como los llama la prensa del régimen) de torturas, secuestros y asesinatos de dirigentes obreros y activistas del Movimiento Peronista, son las marcas físicas criminales que el régimen no puede desmentir.

Los asesinatos a MARIO BEVILACQUA y a los obreros MAXIMILIANO MENDOZA y FELIPE VALLESE, son el rotundo mentís a la fraseología del régimen y a sus vocablos preferidos: "PAZ SOCIAL, PACIFICACION NACIONAL, LEGALIDAD". El capitalismo no tiene piedad cuando sus intereses corren peligro. El pueblo tampoco la tendrá cuando ponga en movimiento su enorme fuerza. Mientras tanto, en estos períodos de crisis total, son los sectores más lucidos de las "clases medias" los que toman la iniciativa de lucha contra el poder opresor.

Pero cuando la violencia del SISTEMA es contestada con actos de violencia aislada de las masas, su acción se convierte en "terrorismo" y va al fracaso. En este error caen todos los primeros brotes revolucionarios de pequeños grupos, que pagan con la cárcel o la

vida su empirismo y su pasión por la causa del pueblo.

¿Por qué entonces —se preguntará el pueblo— el MNRT participó en el asalto del Policlínico Bancario, si tiene plena conciencia del METODO REVOLUCIONARIO, que no es otro que la MOVILIZACION POPULAR? El M.N.R.T. tiene perfecta claridad de que "SOLAMENTE EL PUEBLO SALVARA AL PUEBLO", COMO DECIA LA INOLVIDABLE EVITA, pero esta premisa no se contradice con la ORGANIZACION, que es también una condición inalterable para todo proceso revolucionario. Solamente con medios financieros, políticos, propagandísticos, etc., que contraponga a los instrumentos del sistema, se pueden desarrollar tareas revolucionarias al servicio del pueblo. Y otra ley indiscutible de los procesos de liberación nacional nos señala que las organizaciones que son y/o serán el brazo armado del pueblo, deben ROBARLE LAS ARMAS AL ENEMIGO.

El Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara aprendió en el error y en la lucha diaria a no servir de agentes provocadores de la reacción.

EL MNRT saluda con orgullo a sus 10 SOLDADOS PRISIONEROS DEL EJERCITO DE OCUPACION y les promete continuar la lucha hasta vencer o morir, que es la mejor manera de cumplir y alentarnos en este momento. A los Soldados del Pueblo no se los llora: SE LOS REEMPLAZA. EL MOVIMIENTO NACIONALISTA REVOLUCIONARIO TACUARA marchará junto al pueblo peronista como su brazo armado, y ratifica una vez más que SIN PERON NO HAY SOLUCION. ¿PERON O MUERTE!

Compañero - 31-11-64

Box 321